MAINTENANT À L'ÉCOLE SAINT-EDMOND

— 20° SAISON —

Bals (Lennois) de la Concentration-Musique

VENDREDI

16
FÉVRIER
à 19 h 30
avec la participation

de l'école

Charles-Le Moyne

SAMEDI 17 FÉVRIER à 19 h 30



Venez danser au rythme envoûtant des plus belles valses et polkas de l'époque des Strauss, jouées par nos 150 musiciens.

Galop, boulangère, quadrille viennoie, varsovienne, ländler et autres contredanses du XIX^e siècle vous seront en outre enseignées sur place.

La soirée se tiendra à l'École secondaire Saint-Edmond, 346, rue Hubert, Greenfield Park

Prix d'entrée : 10 \$

Étudiant : 7\$

Information: Bertrand Lamoureux au 514 256-7159.



